

Aus "Alt" macht "Neu" – Alte Mühle, neuer Kreisverkehr

Die Stadt Bergisch Gladbach sucht seit einigen Wochen Entwürfe für den Kreisverkehr Schnabelsmühle, wobei diese Entwürfe von Menschen rund um Bergisch Gladbach kommen.

Mit eingesendet werden müssen Slogan, Text Manuskript, Skizze / Collage / Modell und die Namensliste der Beteiligten. Dies soll bis zum 25.01.2017 passieren. Die Gewinner bekommen Prämien, wobei der zweite und der dritte Platz auch einen Gewinn erhält. Mit diesem Kreisverkehr sollen alle Menschen angesprochen werden, die an diesem Kreisverkehr vorbei fahren. Die Skulptur soll deutlich erkennbar für Bergisch Gladbach stehen.

Bei unserer Skulptur haben wir den Boden mit Gras erhoben, sodass ein Grashügel entsteht. (So ist die Skulptur besser zu sehen). Die Mühle steht auf einem Hügel, da es im Bergischen viele Berge und Täler gibt. Auf dem Hügel befindet sich eine Wassermühle. Diese ist dem Stil eines Fachwerkhauses nachempfunden, da es in Bergisch Gladbach viel Fachwerk zu sehen gibt. Wir haben dieses Objekt gewählt, da damals rund um diesen Kreisverkehr an dem Fluss "Strunde" viele Wassermühlen standen.